

Dependencia	
Sección	
Núm. Del oficio	
Expediente	

ACTA 55

ASUNTO: Sesión Ordinaria de Cabildo del día 14 de noviembre del 2013. ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO CELEBRADA EL 14 NOVIEMBRE DEL DOS MIL TRECE-----En la Ciudad de Mazatepec, Morelos siendo las Quince horas con Treinta minutos del día Catorce de noviembre del Dos mil Trece, se reunieron en el Salón de Cabildos los Ciudadanos Integrantes del Honorable Ayuntamiento. Acto seguido la Secretaría por instrucciones del Presidente procedió a pasar Lista de asistencia a los integrantes del Cabildo, encontrándose presentes los Ciudadanos: Salvador López Mata, Oscar Toledo Bustos, Jesús Toledo Ochoa, Jesús Patricio Romero, Juan Arellano Ramírez, declarado el Quórum legal la Secretaría por instrucciones del Presidente sometió a consideración de los integrantes del Cabildo, el orden del día con los siguientes asuntos:-----1.- Pase de Lista.---2.- Declaración del Quórum Legal.-----3.- Lectura y aprobación del orden del día.-----4.- Lectura y aprobación en su caso del acta No. 54 de la Sesión Extraordinaria de cabildo del día 7 de Noviembre del 2013.-----5.- Presentación y en su caso aprobación de la propuesta que a toda persona que en el mes de enero y febrero de 2014 liquide anticipadamente su pago de servicio de agua potable; se le otorque un estímulo fiscal consistente en el pago de un mes de servicio. Así como otorgarse un 20% de descuento a jubilados, discapacitados y adultos mayores .---6.- Asuntos Generales.----7.- Clausura.-----A continuación la Secretaría por instrucciones del Presidente sometió a votación económica

A continuación la Secretaría por instrucciones del Presidente sometió a votación económica el orden del día a que se hizo mención siendo aprobado por unanimidad de los presentes. En desahogo del siguiente asunto del orden del día, la Secretaría por instrucciones del Presidente solicitó en votación económica se diera lectura del Acta de Sesión Extraordinaria número Cincuenta y Cuatro de Cabildo de fecha Siete de Noviembre del 2013, siendo aprobada por unanimidad en su lectura y contenido por los integrantes del Cabildo presentes. En atención al punto número cinco del orden del día Presentación y en su caso aprobación de la propuesta que a toda persona que en el mes de enero y febrero de 2014 liquide anticipadamente su pago de servicio de agua potable; se le otorgue un estímulo fiscal consistente en el pago de un mes de servicio. Así como otorgarse un 20% de descuento a jubilados, discapacitados y adultos mayores. La Secretaría comenta que con el objetivo de brindar un beneficio a los usuarios que hacen so pago con tiempo sobre el servicio de agua potable, a la vez de incrementar la recaudación por ese concepto, se plantea el punto en mención. Una vez expuesto el afgumento del punto

on del del en y le no

se le como es. La cen su daerón punto

en referencia, la Secretaría a instrucciones del Presidente somete a votación económica la propuesta a la que se ha hecho mención, siendo aprobada por unanimidad de los presentes. En desahogo del punto número seis del orden del día, el secretario comentó a los presentes que se externaran los asuntos generales, a lo que no hubo participación alguna. Una vez agotado el punto número seis del orden del día al que se convocó, el presidente declaró formalmente concluidos los trabajos de la presente Sesión Ordinaria Número Cincuenta y Cinco de Cabildo del Ayuntamiento del Municipio de Mazatepec, Morelos, siendo las Quince horas con Cincuenta minutos del día Catorce de Noviembre del Año en curso.

Damos fe y firmamos de conformidad.-----

C. Salvador López Mata Presidente Municipal

Ing. Oscar Toledo Bustos Síndico Municipal

Ing. Jesus Patricio Romero Regidor

C. Juan Arellano Ramírez Regidor

Toledo Ochoa

Regidor

Profr. Raúl Flores Partida Secretario de Ayuntamiento

La presente hoja de firmas corresponde al acta de Sesión Ordinaria No. 55 del día 14 de noviembre del 2013.